

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Martes 5 de

Octubre de 1802.



San Froylano, Obispo; y San Plácido y Compañeros, Mártires. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de religiosas Mínimas de San Francisco de Paula: se reserva á las seis.

Sale el sol á las 6 h. 13 m.; y se pone á las 5 h. 46 m. Hoy es el 9 de la luna: sale á las 2 h. 47 m. de la tarde; y se pone á la 1 h. 10 m. de la madrugada siguiente: pasa por el meridiano á las 7 h. 12 m. de la tarde. Debe señalar el relox al medio día verdadero las 11 h. 48 m. 36 s.

Dia 3.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	15 grad.	2 28 p 1 l. 3	S. O. sereno.
A las 2 de la tarde.	20	1 28 2	Id. fuerte.
A las 11 de la noche.	17	1 28 2 5	N. O. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

El Rey nuestro Señor (que Dios guarde) se ha servido señalar mañana Miércoles 6 de Octubre (si el tiempo lo permite) para la quarta Corrida de Toros, de las que tiene dispuestas el Comandante General de esta Provincia, para el festejo y diversion de SS. MM. y AA., durante su permanencia en esta capital: mandará y presidirá la plaza el señor Marques de Vallesantoro, Gobernador Político y Militar de esta plaza. Los quince Toros serán: nueve de la bacada de D. Antonio Ibarnavarro, vecino de la villa de Arnedo en la Rioja, con divisa encarnada: quatro de la bacada de D. Joachín Zalduendo, vecino de la villa de Caparroso, en el Reyno de Navarra, con divisa verde; y dos de la bacada de Doña Francisca Estronat, viuda de Don Miguel Perez, vecino que fué de la villa de Egéa de los Caballeros, en el Reyno de Aragon, con divisa amarilla. Por la mañana picarán los cinco Toros Juan Luis de Misas y Antonio de Herrera, ámbos de Sevilla; y por la tarde picarán los cinco primeros Toros Juan Lopez y Francisco de Paula Rodriguez, tambien de Sevilla: retirados estos lo continuarán á los otros cinco Pedro Puyana, de Xerez de la Frontera, y Joseph Maria Rodriguez, de Sevilla. Los quince Toros de

mañana y tarde serán lidiados por las cuadrillas de á pie , al cuidado del diestro Antonio de los Santos , una de las primeras Espzdas de Madrid y Sitios Reales , y de Juan Nuñez (alias Sentimientos) , que entrambos los estoquearán por el orden de su antigüedad ; sirviendo de media Espada Joachin Diaz. En quantas plazas de Toros se ha presentado el célebre ladio Ramon de la Rosa , ha acreditado con sus habilidades el esmero que en complacer á los concurrentes ha tenido ; no lo acreditará ménos en la presente corrida , que para divertir á este tan benemérito Público , se pondrá enfrente el Toril al salir el último Toro sobre una mesa de quatro palmos ; tendrá puestos en sus pies un par de grillos , y en esta postura saltará el Toro por encima de sus astas , apeandose por su cola ; y executada esta tan hermosa suerte lo banderillará , y lo matará á pie : todo esto será intermediado de varias divertidas suertes que darán en lleno á tan plausible diversion. Se previene al Público de orden del Gobierno , que se dará principio á la Corrida indefectiblemente á las horas que abaxo se señalan , concluyéndose á las acostumbradas ; y en lugar de Perros se usarán vanderillas de fuego , á arbitrio del Magistrado. OTRO. Con el fin de evitar el abuso de arrendarse por varias personas algunos Balcones , para subarrendarlos despues por asientos al Público ; se impone de orden del mismo Gobierno al que incurriere , la multa de seis ducados , y ademas perderá el uso del Balcon. OTRO. Se prohíbe absolutamente que nadie pueda estar entre Barreras sino los precisos Operarios , é igualmente que ninguno pueda baxar de los Tendidos hasta que no esté enganchado el último Toro , pena de veinte ducados ; y siendo persona de distincion , á la disposicion del Magistrado. Por la mañana se empezará la Corrida á las diez , y por la tarde á las tres y media. Se previene , que cada uno deberá traer el importe de la Entrada sin pretender exigir cambio , á fin de que el paso sea expédito , y que no cause la menor detencion. Las llaves de los Palcos se distribuirán desde hoy á las tres de la tarde en casa de Pablo Clanchet , plaza de Palacio , y en la de Juan Fiol , en la de los Ahonadors , frente de la calle mediana de la Blanquería ; y en el dia de los Toros en el mismo Toril , en una de las casas del señor de Bacardí.

Tarifa de precios fixos , que se ha de observar en todas las Fiestas de Toros , que con Real permiso se hacen en la Plaza nuevamente construida fuera la Puerta del Mar , en la huerta de Don Baltasar de Bacardí. Balcones , comprehendida la Entrada , cada Balcon por la mañana á la sombra tres duros , al sol dos duros. Cada Balcon por la tarde á la sombra seis duros , al sol quatro duros. Asientos de Grada cubierta , incluso Tabloneillo y Barandilla , por la mañana á la sombra dos pesetas , al sol una peseta. Grada cubierta por la tarde , por cada Asiento á la sombra quatro pesetas , al sol dos pesetas. Tendido por la mañana , por cada Asiento una peseta. Tendido por la tarde , por cada Asiento á la sombra dos pesetas , al sol una peseta.

Se advierte , que para comodidad del Público próximo á la referida Plaza , y cerca del Matadero (llamado vulgarmente el Escurxadó),

se venderá la Carne de los Toros lidiados , al módico precio de veinte quartos la libra carnicera.

Con superior permiso , se previene á este respetable Público , que Madama Plomer Salvini , inglesa , y profesora de música italiana , en uno de los dias de la corriente semana , se propone ofrecerle un concierto vocal é instrumental , en el Teatro de esta ilustre ciudad , que le ceden los impresarios para este fin : los palcos , lunetas y villetes de entrada se despacharán en la misma oficina del Coliseo ; por otro aviso se anunciará el dia en que se executará , y de las piezas instrumentales y vocales , todo de los mejores autores , y nuevas en esta capital.

Papel económico é instructivo , para mayor comodidad y menor gasto de los forasteros. Este pequeño documento público ha merecido por su concision y claridad tanto aprecio de todos , que en pocos dias ha logrado el despacho mas rápido. Se halla en él una noticia individual de Fondas , Becos , Mesones , &c. , y una exácta noticia de las nuevas decoraciones en las obras públicas , y en que compiten la suntuosidad , y el primor del arte. Se vende en la oficina de este Diario , en la librería de Sierra , plaza de San Jayme , en la de Joseph Guix , en la libretería , en la de Gorehs en la Boria , y de Fern , en los Agullers , al precio de seis quartos.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Mahon y Alcudia , en 8 dias , el patron Jayme Rocafull , mahones , místico nuestra Señora del Carmen , con tocino y biscochos.

De Génova , en 6 dias , el patron Francisco Conra , frances , pingue el General Ricardo , con botada.

De Gibraltar , en 10 dias , el capitán Guillermo Coller , ingles , bergantin el Juan , en lastre.

Del Ferrol y Alicante , en 39 dias , el capitán Manuel Antonio de Garri , vizcayno , bergantin el Príncipe de Asturias , con sardina.

De Lisboa y Cartagena , en 61 dias , el capitán Jorge Cruch , báta-vo , galeasa Xisque Tacle , con tabaco y otros géneros.

De Morayre y Denia , en 6 dias , el patron Joseph Vidal , valenciano , laud S. Pasqual , con algarrobas.

De Burriana , en 3 dias , el pa-

tron Tomas Agustin Rodriguez , valenciano , laud S. Joseph , con algarrobas.

De Idem y Vinaroz , en idem , el patron Joseph Felip , valenciano , laud S. Joseph , con algarrobas.

De Douvres , en Inglaterra , en 21 dias , el capitán Francisco Summer , ingles , goleta el Lord Nelson , en lastre.

Dieta. De 27 quintales de Arróz de Valencia , á 24 rs. 6 ds. la arroba , en casa de Joseph Ribera , calle Cremat : véndese por quintales , @ y medias @ ; y durará hoy , mañana y pasado mañana.

Libros. En la librería de Joseph Cerqueda , calle de la Bocaria , se venden á precio cómodo los libros siguientes : Storck annus medicus = Idem de eicuta. = Home principia medicinae. = Burnet , Hippocrates contractus. = Gorter chirurgia. = Astruck de Tumotibus. = Munnicks

Praxis chirurgica. = Fices physiologia. = Lieutaud fisiologia. = Heister compendium anatomicum. = Curso de operaciones de cirugía, para el uso de los Reales Colegios. = Linnæi philosophia botanica. = Tuller pharmacopæ. = Antoine Maitre-Jan, traité des maladies de l'oeil.

Nueva edicion de las Monedas de oro y plata que están en circulacion en esta capital y principado, con su correspondencia á las plazas extrangeras, aumentadas las principales reducciones, en los números de uno á uno hasta mil, y el modo de la reducion de la Real Aduana para el pago de los derechos, cuyas circunstancias y la de hallarse reunido en un libro lo que contienen otros varios, la hacen muy apreciable: su precio quatro reales de vellon á la rústica y seis enquadernada. = Arancel de los géneros y efectos prohibidos de extraer del Reyno: de los que son libres de derechos: de los que se permite sacar con pago; y de los que tienen premios señalados: impreso en Madrid, y su precio ocho reales de vellon. Véanse en la librería de Antonio Sastres, baxada de la Cárcel, esquina de la Frenería.

Avisos. El Novenario que se habia de empezar ayer á la Virgen del Rosario en la Iglesia de Santa Catalina, de padres Dominicos, no se empezará hasta el Lunes, dia 18 del corriente.

Antonio Monseny, que vive en la calle de la Fruta, dará razon de quatro sugetos que desean un Coche de retorno para Lérida.

Ventas. El patron Antonio Car-

bonell, venido de Tortosa, hace buen año y mercado de 230 quartales de Aceyte, claro y bueno, al precio de 37½ 6 ds el quartal, fuera de la Puerta del Mar, encima de una piedra de molino.

El patron Felipe Ballester, vende Aceyte de superior calidad, de Tortosa, en la Playa del Mar, encima de una piedra de molino, al precio de 37½ 6 ds. el quartal.

Retornos. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, hay un Coche de retorno para Francia; y dos Calesas para Valencia, Madrid ú otra parte de España.

Figuras. Desde las 8 de la mañana hasta las 9 de la noche, se continúa enseñando el gabinete de las Figuras de cera con su música estraña, en la calle de los Escudillers, enfrente del café de Rasqui: la entrada á real de vellon.

Volatines. La compañía de Volatines romanos, compuesto de niños de siete á nueve años, continúan variando cada dia sus diversiones, calle del Conde del Asalto, enfrente de las casas del señor Nadal, á las 3½ la primera funcion, y á las 7½ la segunda.

Sombras. Jayme Chiarini y compañía, continúan su diversion, en la calle de Santa Margarita, vulgarmente dicha de la Fontseca: entre otras muchas habilidades, se hará la funcion del desgraciado Cortador de leña y el Enfermo, y la Tempestad: hoy se hacen dos funciones, una á las 3½ y otra á las 7.

Nota. Hoy, dia 6, no hay funcion en el Teatro.

CON REAL PRIVILEGIO.